
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 84147883

Prix 615 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne
Maison à vendre (06530)
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Une très belle  maison d'environ 140 m²,  située proche du village de saint  cézaire

sur  siagne.  La  maison  est  composée  en  rez-de-jardin  d'un  grand  séjour/salle  à

manger avec une cuisine ouverte, d'une buanderie, d'une chambre de maître avec

un  grand  garde-robe,  d'une  salle  de  bain  avec  double  vasques,  douche  et

baignoire,  d'un  wc  d'invités  et  d'un  garage.  A  l'étage  il  y  a  deux  chambres,  un

bureau, une salle de douche avec wc et un grenier.  Le terrain est d'environ 2633

m² et  bénéficie  d'une belle  piscine.  Maison a vendre – prix  de vente 615 000 € -

honoraires 4,6 % ttc inclus charge ...

A beautiful  house  of  approx.  140  m²,  located  near  the  village  of  saint  cézaire  sur

siagne. On the garden level, the house comprises a large living/dining room with an

open  kitchen,  a  laundry  room,  a  master  bedroom  with  a  large  wardrobe,  a

bathroom  with  double  basins,  shower  and  bath,  a  guest  toilet  and  a  garage.

Upstairs  there  are  two  bedrooms,  a  study,  a  shower  room with  wc  and  an  attic.

The grounds of  approx.  2633 m² benefit  from a lovely  swimming pool.  House for

sale - selling price € 615,000 - fees 4.6% incl.  Vat buyers' charge586,710 € excl.

Fees

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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